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2025 年度 第 2 回会議録 

福生第四小学校 CS 委員会 

2025 年 5 月 15日（木）9:30～12:00 

司会：山﨑会長 会議録作成 山田 

出席者                                      

山﨑会長、三ツ木委員、太田委員、高山委員、並木委員、出雲委員、山田委員 

小島副校長、土屋先生 

欠席者                        傍聴者           

   南方委員、金子委員、宮本委員                なし 

 

１）挨拶・報告                            

１）報 告 

a）山﨑会長 近況報告 

・第 1 回 CS 委員会会議録の確認について 

→承認する。HP 掲載へ。 

・4 月 17 日 PTA 実行員会参加 

・4 月 18 日 工業高専学校と意見交換に参加 

・4 月 19 日 長沢地区 1 年生を迎える会に参加 

・4 月 23 日 EDIX（教育総合展）講演 

① 「学校から社会を変える」～主体性と当事者性がカギ～ 

今治明徳高校について 

② GIGA スクール構想が拓く教育の未来 

・4 月 24 日 EDIX（教育総合展）講演 

① 次期学習要領の方向性と教育 DX 

② 最先端事業例の紹介 

・4 月 27 日 私立中学校合同相談会（立川）に参加 

・4 月 30 日 四小カリキュラム相談会に参加 

・5 月 2 日 福生市 CD 懇親会に参加 



2 

・5 月 10 日 四小授業公開・PTA 総会・懇親会に参加 

・5 月 10 日 福生市 CS 総会と講演会に参加 

出雲委員…学区内の学校と一緒に挨拶運動を行うのはどうかとの意見が出た。 

四小は挨拶ができていると思うが、挨拶含め基本的な部分を学校と

協力して継続していきたい。他校との情報交換ができて良かった。 

三ツ木委員…講演会で教員の現状、今後の児童、生徒数の減少、教員の働き方改

革の面は理解できて良かった。CS に対しての国の動き、金銭面、

予算面の話が聞けると良かったと思う。人材集めが地域任せになっ

ているように感じる。 

助成金についてなどは文科省からの情報提供がなく、CS で情報収

集するのは学校間での温度差が生じる原因になるのではないか。 

並木委員…行政説明が聞けて良かった。教員の働き方改革に CS 委員がどのよう

に関わっていくのかは、まだ具体的でないので情報が欲しいし様子を

みたい。中学校区を中心に動く場合に市教委の線引きがあると動きや

すいのではないか。 

・5 月 11 日 永田地区 1 年生を迎える会に参加 

 ・7 月 20 日（日） 2025 進学相談会㏌はいじま 開催予定  

 入試相談会に対しての反応が都立高校と私立高校で差が出ている。 

 今後都立高校は厳しい状況になっていくのではないか。 

 

ｂ）学校近況報告（4/18～5/15） 

＊土屋先生より＊ 

運動会の警護の協力要請あり（立川の小学校の事件の件があり強化したい） 

CS 委員のポロシャツ購入について→色、サイズを検討して購入する。 

今年度は団体競技に５・6 年生の全員リレーを取り入れた。 

来年度は開始時間、終了時間の変更が可能なら選抜リレーを取り入れたい。 

CS 委員より→児童席への保護者の立ち入りを禁止であれば、保護者に確実な周知を 

して欲しい。 
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＊小島副校長から 

１ はじめに 

   ・GW 明けも順調な様子、運動会の練習始まり一生懸命練習している。 

２ 教育活動振り返り 

４/18（金）オーケストラ鑑賞教室（6 年） 

    4/23（水）スタートカリキュラム参観日 

    4/24（木）スポーツテスト 

    4/28（月）消防写生会 

    4/30（水）カリキュラム相談会 

    5/ 2（金）全校遠足（雨バージョン） 

    5/ 8（木）交通安全教室（1・2 年） 

         自転車教室（3 年）→自転車の協力を沢山頂き、保護者の関心が高い。 

自転車に乗れる児童が多く素晴らしいと褒めて頂いた。                

    5/10（土）学校公開日・PTA 総会・CS 総会・懇親会 

        →無事に開催出来た。 

＜今後の予定＞ 

5/19（月）民生委員紹介（全校朝会） 

5/31（土）運動会 

6/ 1（日）運動会予備日 

6/ 6（金）社会科見学（3 年）・水道キャラバン（4 年） 

6/ 9（月）歯科衛生士による歯科指導（1・3・4 年） 

6/10（火）歯科衛生士による歯科指導（1・2・6 年） 

6/11（水）歯磨き大会（5 年） 

6/12（木）こころの劇場（6 年）J：COM ホール 

3 その他 

 ◇校内研究について  ＊CS 委員の参加可 

  6/4（水）多摩教育事務所 辻 泰成 教育専門員による講演 

       「研究主題の価値付けと体験活動の教育的意義について」 
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◇学校の防犯対策について 

  ・保護者証・腕章の作成？ 

   →保護者証の案として、ネームホルダーの紐の色を学年毎に変えて識別する。               

    PTA 会費から支出予定。 

  ・運動会の防犯対策 

    →使い捨ての紙製のリストバンドを使用する案が出た。イベント毎に色を変え 

     ることで防犯対策になる。家族の人数分（祖父母含め）事前に配布する。 

 ｃ）出雲委員 ＰＴＡ報告 

  ・5 月 10 日（土）ＰＴＡ総会（４時間目）に開催。スムーズに行われた。 

  ほとんどの先生方に出席頂いたので良かった。来年度は先生の自己紹介でお名前  

  以外にも一言いただけるといいのではないか。 

  ・ＰＴＡ会費を体育館で集めたのが良かった。保護者にＰＴＡ総会を知って頂く良 

  い機会になった。ＰＴＡとしての認識をもって頂けるように今後も工夫していきた 

  い。七小は児童も参加しているので、保護者の参加も多くやり方など聞いてみたい。 

  ・事業委員から学年委員に変更した。学年委員の活動は担任の先生と共有して行う  

  形になる。今後相談しながら進めていく予定。 

２）熟議                              

  a）カリキュラム相談会の進捗状況 

     →相談会では色々な意見が出た。各学年でまとめてからサポートをお願いする       

     する形になる。１・2 年生の動物とのふれあい、畜産、サンバなど新しい 

      提案が出るのがいいと思う。子ども達に色々な体験をしてもらえるように 

   サポートしていきたい。 

  →租税教室の開催時期が遅いので、一学期に出来るように検討してほしい。 

  →水産業の話は近いうちに連絡を取る予定。 

  →動物とのふれあいは瑞穂農芸が候補あがっているが、遠い為、他の候補も 

   検討していく（環境フェスティバルの動物ふれあい体験を市役所の聞いてみ  

   る。） 

ｂ）ＣＳ10 周年に向けて方向性 

  →1 月 24 日（土）に開催予定、内容は一学期中に決定したい。 
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ｃ）広報・情報環境 

   →HP の担当は東宮先生を中心にやっていただけるようにお願いする。 

 

ｄ）令和 7 年防災・花火教室 

   →7 月 18 日（金）18 時～20 時に実施する。 

       昨今の災害発生を鑑みて、防災に関連するものを強化して、全学年を対象

として組み込みたい。段ボールベット、簡易テントの組み立て、AED、水

消火器等の体験と展示を考えている。（太田委員） 

   →協賛を頂いて開催する。 

    協賛して頂ける方の情報を頂戴したい。 

   →花火教室としての内容を検討する必要があるのではないか。 

    危険性を教えて、楽しく安全に開催できるようにする。 

    手持ち花火の内容を変更する。 

      →グループ分けをするのはどうか。（安全面の強化） 

リストバンドの活用、受付でランダムに渡すのはどうか。 

      →花火教室のみの参加は無しにする。 

   →校庭の照明を消さずに実施する。  

次回の CS 委員会で検討をする。   

  

  e）その他 

    ・学校医のお話を聞く会 

      平井養護教諭の方で実施調整して頂く。 

      学校医の都合の良い水曜日に開催を予定している。 

    ・七夕民謡パレード 

      七夕まつりの 8 月 8 日（金）に実施、参加の申し込みは PTA 本部で行う。 

      案内を確認する。 

      土曜クローバーでの練習を検討する。 
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  ３）報告・近況                        

      a)委員会日程確認・日程調整（PTA との調整） 

    →6 月、7 月は予定通りの日程、二学期以降は PTA の日程と調整予定 

    b)土曜クローバー状況・クローバー祭り進捗状況  

    →次回 CS 委員会で報告する。 

→福生高校の夏休み学習ボランティアは依頼する予定 

→福生高校の土曜クローバーのダンス、貼り絵は依頼予定 

→英検（5 級）を検討する。 

→漢検については一小 CS 委員会と連携して行い、（四小 秋・一小 冬？）どち

らの会場でも受験できる形にする案が出ている。教員にも情報共有する。 

 

＊運動会の日に花植えを実施する。 

手入れして使用したい花壇があるが耕すのが難しいので、消防団に相談してみる。 

         c)各委員より 

高山委員 弥生保育園は落ち着いてきている。幼児クラスは縦割り活動をしている。

食事はバイキングで、配膳には慣れているので給食時に活かされている。 

     上履きを履いていないので、小学生になった時に上履きが履けているか気に

なる。災害時用に避難靴は置いている。 

並木委員   大学生の教員採用試験の早期化により、一時試験が終わっているところも 

ある。ネットによる申し込みの為、申し込み状況が把握できない。 

     東京都の小学生教員採用人数は増えているが、勉強した学生を送りだすこと

が課題である。 

太田委員 5 月 17 日（土）に福生青年会議所主催のわんぱく相撲が瑞穂中央体育館で

開催される。四小の児童の参加があるかもしれない。内山耳鼻科前の十字路

で自転車数台が止まらずに通ろうとしていた。車がきていたところであり、

注意した。 自転車の乗り方気を付けてほしい。 

山田委員 昼食時にキッチンカーの導入を試行的に実施している都立高校があり、生

徒の昼食環境充実の為にもありがたい。とても好評だった様子で今後の本

格導入に期待したい。 
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４）今後の予定                           

・5 月 17 日（土） 土曜クローバー開催日 

・5 月 24 日（土） 福生二中体育祭サポート 

・5 月 26 日（月） 学校在り方委員会（山﨑会長参加） 

・5 月 31 日（土） 四小運動会サポートと花植え活動 

・6 月  4 日（日） 校内研修会（講師を呼んで） 

・6 月 12 日（木） CS 委員会 

・6 月 14 日（土） 土曜クローバー開催日 

・6 月 15 日（日） 福生市 PTA 連合会総会 

・6 月 16 日（月） 学校在り方委員会（山﨑会長参加） 

 ５）次回の会議                          

第 3 回 CS 委員会 2025 年６月 12 日（木）9 時 30 分から  


